



7^e édition
LE CONCOURS QUÉBÉCOIS .
EN entrepreneuriat

Communiqué
Diffusion immédiate

DÉVOILEMENT DES GAGNANTS LOCAUX DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS

Sainte-Anne-des-Monts, le 13 avril 2005- La Commission scolaire des Chic-Chocs se démarque encore une fois au niveau de la participation de ses établissements d'enseignement au Concours québécois en entrepreneuriat. Dans le volet Entrepreneuriat étudiant, 143 projets impliquant presque 3 000 élèves ont été présentés au Concours québécois en entrepreneuriat.

Encore cette année, les promoteurs de projet dans le volet entrepreneuriat-étudiant avaient la possibilité de s'inscrire dans une des trois catégories suivantes : Pédagogique, scientifique, technologique et écologique; Culture et Loisirs. Des 143 candidatures déposées par les différents établissements d'enseignement de la Commission scolaires, 47 projets furent proclamés gagnants au niveau local pour tout le territoire de la Commission scolaire (MRC de La Haute-Gaspésie et MRC de La Côte-de-Gaspé). De plus, 26 projets ont été sélectionnés pour représenter la commission scolaire des Chic-Chocs à l'échelon régional.

Félicitations à tous les participants et bonne chance aux finalistes pour la sélection régionale !!!

-30-

Source : Caroline Dugas et Marie-Claude Sauvageau
Responsables locales Commission scolaire des Chic-Chocs
(418) 763-2206 poste 1161 ou (418) 269-5551

Diffusion : Caroline Dugas et Marie-Claude Sauvageau
Agentes
Ressources en entrepreneuriat scolaire et Défi à l'entrepreneuriat jeunesse
(418) 763-2206 poste 1161 ou (418) 269-5551